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P r o t o k o l l 

 

über die Sitzung des Schulausschusses am Dienstag, 03.07.2018, 19:28 Uhr, im Sitzungssaal des Verwaltungsgebäudes 

Nienburger Straße 31, 31535 Neustadt a. Rbge. 

 

Anwesend: 

 

Stellv. Vorsitzende/r 

 

Herr Ferdinand Lühring  

 

Mitglieder 

 

Frau Ute Bertram-Kühn  

Herr Günter Hahn  

Herr Michael Homann (Vertreter für Herrn Niemeyer) 

Herr Stephan Iseke  

Frau Christine Nothbaum (Vertreterin für Herrn Laub) 

Herr Stefan Porscha  

Herr Raimar Riedemann (Vertreter für Herrn Kosellek) 

Frau Magdalena Rozanska (bis 19:48 Uhr) 

Frau Melanie Stoy  

Frau Heike Stünkel-Rabe  

 

Lehrervertreter/in 

 

Herr Kai Eichmann  

Frau Astrid Loth  

 

Elternvertreter/in 

 

Frau Gudrun Schwarz  

 

Verwaltungsangehörige/r 

 

Herr Lars Domdey (Fachdienst Bildung, Protokoll) 

Herr Bernd Knigge (Fachdienstleiter Bildung) 

Herr Maic Schillack (Erster Stadtrat) 

 

 

Sitzungsbeginn: 19:28 Uhr 

Sitzungsende: 19:49 Uhr 
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T a g e s o r d n u n g: 

Vorlagen Nr. 

 1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und der Tagesord-

nung 
 

   

 2. Genehmigung des Protokolls über den öffentlichen Teil der Sitzung am 05.03.2018  

   

 3. Berichte und Bekanntgaben  

   

 3.1. Schulzentrum Süd - Bericht in der Sitzung  

   

 3.2. Beteiligung der Ortsräte; Stellungnahmen der Verwaltung zu den Vorschlägen der Orts-

räte für den Haushalt 2018 
2018/033 

   

 3.3. Nutzungsvertrag Schulschwimmen 2018/138 

   

 4. Einwohnerfragestunde gemäß § 62 Absatz 1 des Niedersächsischen Kommunalverfas-

sungsgesetzes 
 

   

 5. Anfragen  
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Vorlagen Nr. 

 
 1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und der Tages-

ordnung 

 

 

 Herr Lühring eröffnet die Sitzung des Schulausschusses um 19:28 Uhr und stellt die ord-

nungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest.  

 

 

 
 2. Genehmigung des Protokolls über den öffentlichen Teil der Sitzung am 05.03.2018  

 

 Der Schulausschuss fasst bei vier Enthaltungen und zehn Ja-Stimmen folgenden  

 

Beschluss: 

 

Das Protokoll über den öffentlichen Teil der Sitzung am 05.03.2018 wird genehmigt.  

 

  

 
 3. Berichte und Bekanntgaben  

 

 Herr Knigge weist auf die in der Einladung genannten Vorlagen hin und gibt bekannt, dass 

die Leitungsstelle der Waldschule Schneeren erneut ausgeschrieben wurde.  

 

 

 
 3.1. Schulzentrum Süd - Bericht in der Sitzung  

 

 Herr Schillack berichtet umfangreich anhand der auszugsweise dem Protokoll beigefügten 

Dokumente (Anlagen 1 – 4) über den aktuellen Sachstand.  

 

 

 
 3.2. Beteiligung der Ortsräte; Stellungnahmen der Verwaltung zu den Vorschlägen der 

Ortsräte für den Haushalt 2018 

2018/033 

 

 Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen.  

 

 

 
 3.3. Nutzungsvertrag Schulschwimmen 2018/138 

 

 Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen.  

 

 

 
 4. Einwohnerfragestunde gemäß § 62 Absatz 1 des Niedersächsischen Kommunalverfas-

sungsgesetzes 

 

 

 Herr Schneller aus Bordenau stellt mehrere Fragen und bittet darum, ihm diese schriftlich 

zu beantworten: 

 

1. Wie wird mit Einwohnerfragen umgegangen? Was ist gesetzlich oder in der Geschäfts-

ordnung geregelt? 

 

Frau Rozanska erklärt hierzu, dass Anfragen, sofern sie direkt beantwortbar sind, in der 

Sitzung beantwortet werden. 

 

2. Wie ist der Sachstand hinsichtlich der Sanierung der Toilettenanlagen in der Grundschu-

le Bordenau? 

 

Herr Schillack erklärt, dass der sog. „Masterplan“ fertig gestellt sei und am 08.08.2018 mit 

der neuen (nicht länger kommissarischen) Leiterin der Grundschule Bordenau, Frau Lud-

wigs, besprochen werde.  
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3. Wie sehen die Sicherheitsanforderungen an die Grundschule aus? Inwiefern ist es zu-

mutbar, beispielsweise Zweitklässler über eine Leiter aus dem 2. OG zu evakuieren? 

 

Herr Schillack erwidert, dass keine Tatsachen bekannt seien, die die Schule „unsicher“ 

machen würden. Dass der zweite Rettungsweg über Leitern/Treppen an den Außenseiten 

der Gebäude sichergestellt wird, sei gesetzeskonform und üblich. Er verweist auf den 

Termin mit Frau Ludwigs, in dessen Anschluss weitere Überlegungen zur Schule ange-

stellt werden. 

 

4. Warum wurde eine Ausschreibung zur Lieferung von aufgewärmtem Mittagessen so 

durchgeführt, dass sich nur ein Anbieter bewerben konnte? Warum werden lokale Anbie-

ter abgelehnt? 

 

Herr Knigge stellt klar, dass es sich hierbei nicht um Schulessen, sondern um die Hortver-

pflegung handele.  

 

 
 5. Anfragen  

 

 Frau Bertram-Kühn erkundigt sich, ob es zum Bericht über die Konzentration der Grund-

schule Mandelsloh/Helstorf am Standort Mandelsloh etwas Neues zu sagen gäbe. 

 

Herr Schillack erklärt, dass Verwaltungsausschuss, Rat, Schulelternrat, Schulvorstand und 

Ortsbürgermeister umfassend informiert und im weiteren Verfahren eingebunden seien.  

 

Mit einem Dank an die Anwesenden schließt Herr Lühring die Sitzung um 19:49 Uhr den 

öffentlichen Teil der Sitzung.  

 

 

   

   

 

 

    

Ausschussvorsitzender Bürgermeister Protokollführer 

 

 

Neustadt a. Rbge., 11.07.2018 
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